

# Laksanakan Jum'at Curhat Dan Jum'at Berkah, Kapolres Solok Serahkan Bansos

JIS Sumbar - [SOLOK.KLIKINDONESIA.ID](http://SOLOK.KLIKINDONESIA.ID)

Jun 14, 2024 - 13:13



SOLOK - Kapolres Solok AKBP Muari,S.IK,MM,MH, melaksanakan kegiatan rutin Jumat Curhat dan Jumat Berkah di Jorong Kayu Aro, Nagari Batang Barus, Kecamatan Gunung Talang, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Jum'at, 14 Juni 2024.

Turut mendampingi Kabag SDM Kopol Reddy Triyanto,SH,MH, Kasat Lantas IPTU Zarwiko Irzal dan Personil Polres Solok.

Hadir Wali Nagari Batang Barus Syafri Anton,ST, Kepala Jorong Kayu Aro Amral Malin Bonsu, Bhabinkamtibmas Nagari Batang Barus Bripka Eko Handoko, serta

masyarakat Nagari setempat.



Dalam kesempatan itu, Kapolres Solok menyampaikan imbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) serta mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi dan kondusi di wilayah nagari Batang Barus, terutama di jorong Kayu Aro agar senantiasa aman dan kondusif. Kapolres Solok AKBP Muari juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang cara meningkatkan hasil pertanian dan cara untuk memaksimalkan pengolahan lahan pertanian masyarakat.

Sementara itu, Kabag SDM Polres Solok Kopol Reddy Triananto menyampaikan informasi dan edukasi terkait penerimaan anggota Kepolisian Republik Indonesia (POLRI) kepada masyarakat yang ingin mendaftarkan anaknya sebagai anggota POLRI. Reddy menjelaskan mulai terkait dengan persyaratan hingga rangkaian tes yang harus dipenuhi untuk menjadi anggota POLRI.

Kasat Lantas Polres SOLOK IPTU Zarwiko Irzal juga berkesempatan memberikan edukasi kepada masyarakat tentang peraturan berlalu lintas, seperti pentingnya menggunakan helm saat berkendara demi keselamatan serta kewajiban melengkapi persyaratan kendaraan sesuai aturan yang berlaku. Kasat Lantas juga berpesan agar masyarakat mengingatkan anak-anaknya terutama yang masih di bawah umur yang mengendarai kendaraan bermotor baik ke sekolah maupun untuk kegiatan sehari-hari.

Tak hanya sebatas memberikan informasi, imbauan dan edukasi, di penghujung kegiatan, Kapolres Solok menyerahkan Bantuan sosial (Bansos) yang dikemas dalam agenda Jum'at Berkah.

Adapun bantuan yang diberikan berupa Sembako kepada 10 orang masyarakat Nagari setempat yang dinilai membutuhkan ukuran tangan para dermawan. (Amel)